

so schnell vergehen vier Wochen Ausstellung. Am **11. August ab 18.30 Uhr** laden wir Dich ein zum großen Showdown der Ausstellung EIN BLICK IRAN ein. Anlässlich der Finissage stehen gleich zwei Konzerte namhafter iranischer Musiker auf dem Programm. Den Anfang macht **Maryam Akhondy um 19 Uhr**, die als eine der Virtuosinnen des klassischen persischen Gesangs gilt. Mit ihr tritt das klassische persische Ensemble Barbad auf: Nariman Hodjati an der persischen Laute „Tar“ und Syavash Rastani an den traditionellen Trommeln „Tombak“ und „Daf“.

Um **21.30 Uhr folgt mit Arash Sasan and Friends** ein moderner iranischer Sänger und Gitarrist, in dessen Liedern sich westliche Klänge mit persischen Rhythmen mischen. Sasans Freunde sind hochrangige Musiker: Der Jazzgitarrist Geoff Goodman, der Saxophonist Till Martin, Martin Kolb am Schlagzeug und Peter Cudek am Kontrabass begleiten den nach München ausgewanderten Teheraner an diesem Abend. Ebenfalls wird eine eigens hierfür erstellte Videoinstallation auf den Kirchenwänden zu sehen sein.

In den Pausen könnt ihr persische Spezialitäten kosten. Außerdem zeigt Benedikt Fuhrmann auf der großen Leinwand noch **ein letztes Mal die Multivisionsshow** mit bezaubernden Eindrücken, die er während seines einjährigen Aufenthaltes in Iran gefilmt und fotografiert hat. Die Ausstellung wird an diesem Abend bis 24 Uhr geöffnet sein.

Auch am letzten Tag der Ausstellung, **am Sonntag den 12. August** wird die Ausstellung von **10 Uhr bis 24 Uhr** geöffnet sein. hier wird ein weitere iranische Musikkünstler, **Kioomars Msb auf seiner Santur**, dem persischem Hackbrett spielen. Der Eintritt ist wie immer kostenlos für die Ausstellung.

Konzertkarten für jeweils eines der Konzerte sind im Vorverkauf bei MünchenTicket für 20 Euro (für Schüler, Studenten und Senioren ermäßigt: 15 Euro), an der Abendkasse für 25 Euro erhältlich. **Wer beide Konzerte erleben will, erhält an der Abendkasse einen Sonderpreis von 35 Euro (für Schüler, Studenten und Senioren ermäßigt: 25 Euro).**